
Protokoll der offenen Vorstandssitzung 

des Förderverein Erlebnisbad Leck e.V. am 28.09.2020 

Ort: Restauration Erlebnisbad Leck 
Beginn: 19:30 Uhr 
 

1. Begrüßung: Die 1. Vorsitzende Sabine Detert begrüßt die Anwesenden.  
 

2. Gästeempfang seit „Re-Opening“ Bad nach dem Lockdown vom Frühjahr 2020:   Seit 
dem das Bad ab Anfang Juli wieder geöffnet ist, wird die Belegschaft durch Helfer aus 
dem Förderverein unterstützt. Der Start verlief im Bezug auf die Besucherzahlen 
etwas verhalten, aber insgesamt positiv. Die Unterstützung vom Förderverein wird in 
der Zeit von 09.00 bis 11.00 von Mittwoch bis Freitag geleistet und wird noch bis 
mindestens Mitte November weitergeführt. Thomas Neidt vom Erlebnisbad bedankte 
sich herzlich für die Unterstützung.  
 

3. Termin Jahreshauptversammlung:  Für die JHV wird der 30.11.2020 beschlossen. 
Corona bedingt wird eine Anmeldung erforderlich sein. Sollte sich die 
Pandemiesituation verschärfen, wird die JHV 2020 auf 2021 verschoben.. 
 

4. Vorausschau mögliche Intensivschwimmkurse: 
Diejenigen die sich für dieses Jahr angemeldet hatten, haben bereits nachgefragt, 
wann wieder Kurse stattfinden. Für die Osterferien und die Herbstferien 2021 
werden wir wieder in die Planung für weitere Intensivschwimmkurse gehen. 

 
5. Berichte aus dem Bad:  Thomas Neidt berichtet, wie der Badebetrieb unter den 

Corona Bedingungen abläuft. Im Kinderbecken können maximal 7 Kinder gleichzeitig 
spielen. Im großen Becken können sich maximal 40 Schwimmer gleichzeitig 
aufhalten. Eine Wiedereröffnung mit angepassten Öffnungs-und Verweilzeiten ist für 
den 14.10.2020 geplant, das Hygienekonzept für die Wiedereröffnung der Sauna wird 
derzeit erarbeitet. 
 

6. Genehmigte Anschaffungen:  Thomas Neidt berichtet, dass die Kletterwand im 
Kinderbereich  nicht angeschafft werden soll, da das Material doch nicht für die hohe 
Luftfeuchtigkeit im Bad geeignet ist.  
Er berichtet, dass auf Grund eines Wasserschadens die vorhandene Rettungspuppe 
nicht mehr zu nutzen ist. Es wird beschlossen, dass 4 „Mini Anne“ angeschafft 
werden sollen und durch den Förderverein finanziert werden, kosten ca. 200€. 

 
7. Verschiedenes: Es wird beschlossen, dass die Sitzungen der Fördervereins künftig um 

19.00 anstatt um 19.30 beginnen sollen.  
 
Ende: 20:30 Uhr 
 
 
Protokollführer:  gez. Klaudia Deidert 


